

<Im Grunde sind es immer die Verbindungen mit Menschen,
die dem Leben einen Wert geben>
(*Wilhelm von Humboldt*)

Mit unfassbarer Trauer müssen wir Abschied nehmen von

André Bättig

31.07.1966 bis 28.09.2016

Völlig unerwartet ist André Bättig letzte Woche bei einem tragischen Helikopterunfall verstorben.

Er hinterlässt uns, geprägt durch seine lebendige und humorvolle Persönlichkeit, viele unvergessliche, gemeinsame und schöne Momente und Erlebnisse. Mit André Bättig verlieren wir einen einzigartigen Menschen und einen exzellenten Ingenieur.

Wir danken ihm, dass wir 23 Jahre mit ihm zusammenarbeiten durften. Es waren schöne und erfolgreiche Zeiten. Wir werden André Bättig als immer aufrichtigen und lieben Kollegen und Menschen in Erinnerung behalten.

Unsere Gedanken und unsere tief empfundene Anteilnahme sind bei seiner Lebenspartnerin und seiner Familie.

Wir vermissen ihn und werden ihn, seine Lebensfreude, sein grosses Begeisterungsvermögen und seinen steten Vorwärtsdrang nie vergessen.

Unternehmensleitung und Mitarbeitende
ewp Ingenieur Planer Geometer